

**La Rédemption** : 04 78 93 23 81 - **St. Joseph** : 04 78 93 00 86  
**Maison Paroissiale** : 17 rue Godefroy , 69006 LYON  
redemption.stjoseph@gmail.com - **www.laredemption-stjoseph.fr**

Pour confessions, direction spirituelle...

**Monseigneur François Duthel** curé : f.duthel@gmail.com 06 87 78 00 54  
**Abbé Jérôme Billioud** redemption.stjoseph@gmail.com 04 78 93 23 81

**HABEMUS CINE !**  
Projection / Débat

Jeudi 8 février 2018, 20H00, Cinéma Bellecombe,  
61, rue d'Inkermann, 69006 Lyon

**CHALA, UNE ENFANCE CUBAINE**, d'Ernesto Daranas

Film en langue espagnole, accessible pour un vaste public, au dessus de 14 ans,  
autour du thème « SE CONSTRUIRE SANS PARENTS ».

Pour réfléchir sur ce thème, un binôme des Apprentis d'Auteuil sera présent. Ils  
témoigneront des besoins, souffrances, réalités quotidiennes et espérance de ces  
enfants qui, bien qu'aimés de leurs parents, n'ont pas la chance de pouvoir vivre  
dans un cadre familial porteur mais peuvent découvrir d'autres adultes référents qui  
les aident à grandir et à se définir.

**Horaires Messes et Offices**

**Messes dominicales**

<b>samedi :</b>	<b>18H</b>	La Rédemption, Place Puvis de Chavannes	69006 Lyon
<b>dimanche :</b>	<b>10H</b>	St Joseph des Brotteaux, 11 rue Masséna	69006 Lyon
	<b>9H et 10H30</b>	La Rédemption, Place Puvis de Chavannes	69006 Lyon

**Offices des Laudes**

**du lundi au samedi**  
à 8H25  
à la chapelle  
17, rue Godefroy  
**sauf**  
**vacances scolaires**

**Messes en semaine**

**du lundi au samedi**  
à 8H45  
à la chapelle  
17, rue Godefroy  
**Jeudi à 12H15**  
St Joseph des Brotteaux  
**sauf**  
**vacances scolaires**

**Adoration et**  
**Confessions**

Chapelle rue Godefroy  
**Vendredi**  
**17H30-18H45**  
**sauf**  
**vacances scolaires**



Doyenné  
des Brotteaux

**Dimanche**  
**28 Janvier**  
**2018**

**4<sup>e</sup> dimanche**  
**du temps**  
**ordinaire**



**N° 41**

« Mais un prophète qui aurait la présomption de dire en mon nom une parole que je ne lui aurais pas prescrite, ou qui parlerait au nom d'autres dieux, ce prophète-là mourra » (Dt 18, 20). Cette parole de Moïse prononcée au nom de Dieu à la fin de la première lecture de notre messe dominicale est redoutable. Elle l'est d'autant plus que, lors de notre Baptême, le prêtre a dit en faisant l'onction avec le Saint-Chrême : « Désormais tu es membre du Christ, et tu participes à sa dignité de prêtre, de prophète et de roi ». Cela signifie donc que tout chrétien est appelé à exercer en quelque sorte une mission prophétique. Mais d'abord, qu'est-ce qu'un prophète ? Ce n'est pas un devin qui chercherait à connaître l'avenir. Étymologiquement ce mot signifie « lancer la parole en avant » ; autrement dit, le prophète est celui qui transmet une parole qu'il dit au nom de Dieu, au nom de sa foi, au nom du Christ. Il est donc de notre devoir de nous appuyer sur l'Écriture pour offrir au monde une réflexion qui respecte l'homme, tout homme, notamment le plus faible et le plus petit, dans toutes les situations que nous pouvons rencontrer. La première qualité du prophète, c'est le courage pour ne pas se laisser prendre par la culture ambiante ou la pensée dominante, mais pour oser dire au nom du Christ ce qui est conforme à la dignité la plus profonde de l'homme. En cette période où notre gouvernement lance la révision des lois de bioéthique, il importe que nous prenions le temps de nous informer, de nous former, pour pouvoir aider les personnes qui nous entourent, notamment les jeunes, à avoir une réflexion raisonnable sur ces questions. Le risque est d'en rester à une réponse purement affective, sans s'appuyer sur des arguments dignes de l'homme. Notamment, le respect inconditionnel de l'être humain dans toutes les phases de son existence et le refus de toute marchandisation de l'être humain ne sont pas des éléments négociables, au risque de dénaturer l'homme. Pour réfléchir à une question éthique quelle qu'elle soit, il y a plusieurs conditions : s'informer et se former de manière éclairée, puiser dans l'Écriture, dans la tradition et l'enseignement de l'Église les éléments qui nous guident, prendre le temps du silence et de la prière pour se donner le temps de l'approfondissement. Sans une telle démarche, il y a un risque d'en rester à des généralités ou de se laisser prendre par un raisonnement par trop fondé sur l'affectif. Demeurons prophètes du Seigneur !

Mgr François DUTHEL

## *AGENDA du 29 Janvier au 4 Février 2018*

Lundi 29	20H00 20H15	Réunion SUF aînés Partage évangile, Fraternité Madeleine Delbrêl	17, rue Godefroy 17, rue Godefroy
Mardi 30	19H30	Parcours NPP	17, rue Godefroy
Mercredi 31	16h30	Teen Star collégiennes	17, rue Godefroy
Jeudi 1 <sup>er</sup>	12H15 20H30	<b>Messe</b> Chorale Paroissiale	église Saint Joseph rue Ney
Vendredi 2	17H30	Adoration et Confessions	17, rue Godefroy
Samedi 3	10H00 15H00 18H00	Teen Star lycéennes Rencontre jeunes mariés <b>Messe</b>	17, rue Godefroy 17, rue Godefroy église de la Rédemption
<b>Dimanche 4</b>	9H 10H 10H30	<b>Messe</b> <b>Messe</b> <b>Messe</b>	église de la Rédemption église Saint-Joseph église de la Rédemption

### Intentions de Prière du samedi 27 janvier au vendredi 2 février 2018

Samedi 27	18H	Simone FEUGERE, Etienne DAURES
Dimanche 28	10H30	Simone et Yves FAIDY
Lundi 29	8H45	Roger REYNAUD
Mardi 30	8H45	Mary
Mercredi 31	8H45	Marcel DESSAPT et sa fille malade
Jeudi 1 <sup>er</sup>	8H45	Roger REYNAUD
Vendredi 2	8H45	Andrée et Jean-Marie DESPLATS

### **CARNET**

Cette semaine ont été célébrées les funérailles de :  
**Henri SCAPPUCIATTI, Andrée LINAGE, Marguerite BOUVY, Jean ALPHONSI, Michel PLANCOULAINE et Bernadette SENS.**

La prochaine messe avec l'onction des malades sera célébrée

**le dimanche 11 février 2018**

à 10H30 à la *Rédemption*

Ceux qui sont intéressés peuvent se manifester :

Maison Paroissial, 17 rue Godefroy, Lyon 6. Tél : 04 78 93 23 81

« QUAND 2 OU 3 SONT REUNIS EN MON NOM »

**REFLEXION POUR LES FRATERNITES**

**DIMANCHE 4 FÉVRIER 2018, 5<sup>ème</sup> dimanche du temps ordinaire, Marc 1, 29-39**

#### **CONTEXTE**

Jésus commence sa vie publique. Après le baptême par Jean et quarante jours au désert, Jésus inaugure sa prédication et appelle les quatre premiers disciples. C'est avec eux qu'il se rend à Capharnaüm dans la maison de Simon et André.

#### **QUELQUES PRÉCISIONS**

Tout au long de son ministère Jésus **guérit**. La maladie fait partie de la condition humaine. La guérison opérée par Jésus est indissociable de sa mission : Jésus s'est incarné pour sauver les hommes du mal et donner un sens à la condition humaine. Il en est de même lorsqu'il expulse les démons : Jésus annonce que le royaume de Dieu est proche et que le règne de Satan est vaincu.

La **prière** de Jésus accompagne toute sa mission, elle est signe de son lien à son Père, source de sa puissance sur le mal et, pour les disciples, l'enseignement que toute guérison vient de Dieu.

**POUR PARTAGER** : Qu'est-ce que Jésus me dit ici de lui-même ? Qu'est-ce que Jésus me propose pour aujourd'hui ?

**PRIÈRE** : Seigneur Jésus, tu allais de village en village pour guérir tous les malades. Souviens-toi de tous ceux que nous connaissons et présente notre prière à ton Père et notre Père pour les siècles des siècles.

*Vous souhaitez rejoindre une fraternité ? Contactez, Françoise LECLERC 06 83 02 80 71*

### **Brocante Liban 2017**

Un grand merci aux nombreux bénévoles qui ont participé au succès de cette Brocante, permettant de continuer à tisser des liens dans la communauté !

Résultats financiers de la Brocante 2017: **5884.10 €**, en hausse par rapport à 2016.

Les versements iront en partie pour le Comité de Jumelage (actions de solidarité dans le quartier de Bourj Hammoud), ainsi que pour Mgr Samir NASSAR et la communauté paroissiale de DAMAS .

Nous garderons une somme pour le paiement d'une partie des coûts du séjour à LOURDES de la prochaine délégation libanaise.

### **Voyage au Liban**

Les dates du prochain voyage de la délégation de la paroisse La Rédemption St Joseph est fixée (confirmée avec Abouna Gaby MATTAR de notre paroisse jumelle).

**du lundi 2 avril matin au lundi 9 avril fin de journée**

Vol prévu par LUFTHANSA départ de Lyon St Exupery avec escale à Francfort

Les personnes souhaitant faire partie de la délégation sont priées de se faire connaître très rapidement auprès de **Pierre POUILLEVET** : [pierre.pouillevet@hotmail.fr](mailto:pierre.pouillevet@hotmail.fr) ou 06 15 21 46 12